

Seniorenrecht ist ein junges, in Bewegung befindliches Rechtsgebiet. Es gibt viele rechtliche Probleme, die sich typischerweise im fortgeschrittenen Alter stellen. Die Schnittstellen zum Medizinrecht, Behindertenrecht und Arbeitsrecht sind groß.

Im Seniorenrecht liegt ein umfassender Schwerpunkt meiner Tätigkeit. Dieses im Bereich an der Schnittstelle zwischen Familien- und Sozialrecht einerseits, Zivil- und Medizinrecht andererseits gelegene Rechtsgebiet wird oftmals unterschätzt. Der Altersaufbau unserer Gesellschaft ändert sich rasant; der demografische Wandel beeinflusst die anwaltliche Beratungspraxis.

Ich bietet spezielle, auf die Bedürfnisse älterer Menschen zugeschnittene Rechtsberatung zu allen Fragen, die hier regelmäßig von Bedeutung sind.

Für weitere Informationen über das Seniorenrecht klicken Sie bitte [hier](#).